



12月3日(日)～6日(水) 第2学年 広島・関西修学旅行

2年生が修学旅行に行ってきました。初日は航空機で広島に入り、平和学習に取り組みました。2日目は世界遺産の宮島・厳島神社と姫路城を見学し、道頓堀で大阪の文化や食を楽しみました。3日目にはUSJを一日満喫して、最終日は京都へ移動し、清水寺と三十三間堂を参拝しました。クラスの仲間とともに素晴らしい思い出を作ることができました。



12月15日(金) 第29回 ギネス常北

今年度で29回目を数える常北校の名物行事ギネス常北を開催しました。箸さばきや針穴通しなど、誰もがができるおもしろ競技7種目において、1分間での回数を競う恒例行事です。残念ながら新記録誕生とはなりませんでしたが、記録更新を目指して何度も挑戦するなど、夢中になって取り組みました。



12月5日(火) 第1学年 進路ガイダンス

1年生の進路ガイダンスでは、自分の興味に応じた職業別体験学習に取り組み、卒業後の進路意識を高める機会となりました。



12月8日(金) 第2学年 進路ガイダンス

2年生は、進学希望者は分野別進路説明会に、就職希望者は面接作法の練習に取り組みました。



12月4日(月) 第3学年 性教育講話

3年生を対象に「命を受け継ぎ育むものとして、みんなに考えてほしいこと」の演題で性教育講話を実施しました。



1月の主な行事

1/9(火)	3学期始業式・朝トレコンクール
15(月)	1年英会話宿泊研修(～16日(火)) 2年AED講習会(1～4h)
18(木)	3年一日HR(ディズニーシー)
19(金)	3年スーツ着こなし講座(5・6h)
24(水)	2年進路ガイダンス(1h)
26(金)	3年学年末考査(～31(水)) 漢字検定
31(水)	3年生を送る会